

Acta de la Asamblea de Ganemos Palencia del 10 de Marzo del 2016

El día 10 de Marzo de 2016 se celebró Asamblea de Ganemos Palencia en el Centro Social Municipal del Cristo, a la que habían sido invitadas la A.VV. del barrio del Cristo.

Asistieron a la Asamblea personas de Ganemos Palencia y representantes de la A.VV. Del Cristo y de la Plataforma por el Soterramiento del Ferrocarril.

Se trataron los puntos del Orden del Día según la Convocatoria, con el siguiente resultado:

1.- Elección de quién modera, y de quién hace el Acta:

Se eligió a Patricia para moderar la Asamblea (posteriormente moderaría también Carmen), y a Arturo para hacer el Acta.

2.- Recepción a los vecinos del barrio del Cristo:

Se dio la bienvenida a los miembros de la A.VV. Estos expusieron los siguientes problemas:

- Tras asistir a la reunión con el equipo de gobierno del Ayuntamiento los vecinos expusieron que no estaban de acuerdo con la propuesta de ciudad que les expuso el grupo de gobierno.
- Los vecinos trasladaran su propuesta a los grupos de oposición.
- Las propuestas deben ser tratadas delante de todos para evitar competencia entre barrios-
- Han endosado obras no solicitadas a otros barrios.

Juan expuso que el grupo de gobierno se ve forzado a esa reunión pero no creen en ella. Y que el concejal de obras reconoce otros actores que no son las AA.VV. Indica que hay que organizar a los barrios periféricos. Que son las AA.VV, donde hay que decidir el reparto de los 250.000 € y que obras se van a realizar.

Un representante vecinal indica que no ha habido cambios en la propuesta de la 1%AA a la 2ª reunión con el equipo de gobierno, salvo que a la 2ª ni fue el alcalde. Indica que el concejal de obras intentaba arreglar las cosas de espaldas a la reunión de las AA.VV.

Juan expone el ejemplo de Ahora Madrid que propone socializar las decisiones mediante herramientas informáticas para involucrar a los vecinos en las obras que se van a hacer.

Carmen informa que en la comisión de obras se ha presentado el borrador de la 2ª reunión realizado por el concejal de obras y a aumentado la cantidad dedicada al barrio de 9.000 € a 72.000 €. Aunque el concejal de obras indica que no es fijo ese borrador si no flexible.

Otro representante vecinal indica que se están debatiendo las migajas del ppto. Del año. Que debería ser tratado de forma global y que las obras deberían ser para mantener lo hecho. Y que le indigna que se quieran gastar 3.000.000 € en el pabellón para una actividad profesional y privada. También indica que el Plan Urban ha sido un fracaso total. Que Ganemos y las AA.VV no deberían negociar migajas. También informa de los problemas de tráfico del barrio y pone como ejemplo la calle Inés Moro.

Se indica que la posición de Ganemos es que no se haga ninguna obra que no haya solicitado la A. VV. Que no se van a admitir sobras si no se hace un plan general de urbanismo.

Un representante vecinal indica que las actuaciones puntuales no sirven para nada. Y que el pp. ya tiene las propuestas enviadas varias veces y lo han visto sitio por sitio. Indica que una

administración pública no puede tener superávit habiendo necesidades en la ciudad.

Otro representante vecinal solicita que con las obras que piden las AA.VV. se haga un plan estratégico para que la ciudad quede decente. Indica que hay obras como las escuelas o las entradas a la ciudad que no pueden considerarse obras de barrio.

Carmen habla sobre el estado del tráfico en el barrio, los límites de velocidad y la señalización.

Otro representante vecinal indica que no le gusta la propuesta para modificar el tráfico en el barrio. Que el martes tienen una reunión para decidir su propuesta. Concreta en la calle Inés Moro que es la que soporta más tráfico en la que se han producido 7 siniestros desde 2012. Indican que se podría desviar el tráfico o poner badenes para reducir la velocidad.

Un representante vecinal indica que ya existe señalización, espejos y límite a 30 km/h en esa calle pero el corte de los 3 pasos ha aumentado el tráfico en la zona.

3.- Información de la comisión municipal y de programa

Juan habla de los problemas de los trabajadores de la Escuela Infantil Casilda Ordóñez y propone su municipalización. También sobre el proyecto de La Tejera (que es del 2014) en el que se urbaniza esa zona. Indica que el problema es con Fomento y propone que lo gestione el Ayuntamiento.

Sobre el corte de los 3 pasos se indica que no se puede cortar sin ofrecer una alternativa y que de la reunión debe salir una movilización o un grupo de trabajo para llevar este tema.

Se informa que la sociedad Palencia Alta Velocidad que se constituyó para soterrar el ferrocarril se ha gastado 15.000.000€. Se informa que 3.000.000€ fueron para el parking de la estación.

Un representante vecinal indica que estas sociedades no se sabe para que se crearon ni donde se ha gastado. Y que el alcalde miente porque dijo que el aparcamiento lo pagaba ADIF no Palencia Alta Velocidad. Sobre el proyecto de la Tejera les parece mejor que el anterior porque según les explicaron va a ser polivalente, más barato y más útil.

Alberto habla de cómo se hinchaban las obras públicas poniendo como ejemplo la Tejera donde se proyectaron 5.500.000€, se gastaron 9.000.000€ y ahora cuesta 4.600.000€ y con un remate de 1.600.000€

Juan indica sobre la Tejera que las obras deberían ser gestionadas por el Ayuntamiento porque hay más control que si lo lleva el ministerio.

Un representante de la plataforma por el soterramiento del ferrocarril indica sobre la Pasarela de los 3 pasos que se han paralizado las obras legalmente por que es nula la licitación de las obras y todo el proyecto al alterar en plano una vía pecuaria. Que el paso a nivel se tiene que reabrir. Ha hablado con la presidenta de la A.VV. de San Antonio e indica que esta a favor de un soterramiento parcial en esa zona. Que es necesario llevar a cabo acciones solicitando la apertura del paso a nivel.

Patricia propone una concentración grande y posteriormente concentraciones semanales sobre el tema.

Toño explica las acciones llevadas a cabo por Ecologistas en Acción se ha llevado una denuncia ante la Fiscalía General de Madrid y este lo ha trasladado a la Fiscalía Provincial de Palencia donde se ha unido al expediente que presento la plataforma. Y que el Seprona a puesto una denuncia por la vía penal no por la administrativa.

Toño propone crear un grupo de trabajo sobre los 3 pasos y el soterramiento y que sea ese grupo el que organice y coordine las movilizaciones. Que hablen con partidos, sindicatos, AA.VV. Y organizaciones.

Se decide realizar ese grupo de trabajo que se empieza a reunir el próximo martes.

Chuchi indica que hay que volver a hacer asambleas sobre el tema en los barrios afectados para explicar la situación y llamar a la movilización

Fran propone desplegar una pancarta en el túnel de jardinillos y si la quitan ir poniendo otras a manera de punto de información.

Juan indica que se volverá a pedir la apertura como ya se hizo en octubre. También indica que se ha recibido contestación de la Comisión Europea sobre este tema indicando que no les consta ningún incumplimiento.

4.- Economía y Finanzas Ganemos Palencia

Carmen informa que hoy no se va a decidir a que proyectos se apoyara económicamente por parte de Ganemos pero si indicar que nuestro código ético exige apoyar al tejido asociativo de la ciudad.

Fran indica que hay dos posibilidades:

- Apoyar proyectos ya existentes
- Crear un proyecto propio.

Juan informa que de los 11.000€ aportados ya se han devuelto los 6.000€ de los prestamos. Indica que del capital a disposición de las asociaciones, una parte podria ser para proyectos para la ciudad y otra para proyectos en el extranjero realizado por personas de Palencia.

Otro representante vecinal indica que hay que apoyar la cultura porque el tejido cultural de la ciudad es muy precario.

Fernando informa de que se esta creando un Ateneo Cultural para coordinar y gestionar el pensamiento alternativo. En el que falta incorporar grupos artísticos.

Chuchi propone un convenio con la UVA sobre violencia de genero entre los jóvenes.

Juanjo informa de los proyectos que lleva a cabo la RSP y los que pretenden llevar en un futuro.

Pedro se compromete a traer a alguien para una charla/curso sobre participación ciudadana en los ppto.

Juan propone que Ganemos participe como organización en el Ateneo y quien podria ir representando a Ganemos. Se decide participar como organización y Fran se ofrece a representar a Ganemos.

Toño informa sobre la comisión de programa indicando que tuvieron una ponencia sobre los 3 pasos y que van a continuar en esa línea de trabajo, en cada reunión una persona se prepara un tema y lo presenta y se crea una cesta de temas. En la siguiente van a hablar sobre soberanía alimentaria.

Juan habla sobre la reunión con la plataforma de sanidad y que van a hacer para que los inmigrantes tengan acceso a los medicamentos. También indica que van a presentar una moción sobre el uso de energías renovables.

Pedro informa que la web de Ganemos Palencia que ha sido gestionado hasta ahora por una persona voluntaria, al que en septiembre se le dieron 200€ para gastos de mantenimiento del alojamiento y dominio, esta persona no va a poder seguir llevando la parte técnica de la página en un futuro a partir de septiembre por lo que Pedro contactara con empresas del sector de Palencia para llevar esa gestión.